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Почему всё так?

Половая неразбериха Пост – не просто отказ от пищи

Почему гибнет так много

людей? Почему не прекра-

щаются вооруженные конф-

ликты? Почему взрослые и

дети погибают в терактах, в

автокатастрофах, от рук

убийц?

Подобных вопросов очень

много. И Бог так же, как и

мы, глубоко скорбит о том,

что в мире много греха,

злобы, убийств. Но ведь че-

ловечество само выбрало

все это. Мы сами годами

вытесняли Бога из умов

подрастающего поколения,

выгоняли Его из наших го-

родов, из наших учебников,

из нашей жизни.

Быть просто го-

мосексуалистом

на Западе уже

не модно и не

современно. Мир

шагнул дальше,

теперь на повес-

тке дня реконст-

рукция понятия

пола как

такового.

3    Половая неразбериха    4    В борьбе с раком   5    День космонавтики    6    Дети верующих родителей
8    Каков фокус твоего внимания?

Поститься означает

целенаправленно

отделить время для

того, чтобы взыс-

кать Господа, уде-

лить этому поиску

гораздо больше

времени, чем

обычно.
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Сегодня вопрос о том, как

Церковь относится к гомосексу-

ализму, однополым бракам, ста-

новится все более актуальным.

Наш разговор об этом с пресви-

тером церкви «Вифания» Алек-

сандром Данеляном.

– Есть ли у евангельской
церкви единая позиция в от-
ношении людей с нетради-
ционной ориентацией? В ча-
стности, признает ли Цер-
ковь однополые браки ва-
риантом нормы?

– Все то, что мы считаем

правильным или неправильным,

основывается не на личных

мнениях служителей церкви, а

на том, что говорит Слово Бо-

жье. Именно Писание, являясь

высшим авторитетом, определяет

наше отношение к тем или иным

явлениям в культуре, истории и

в обществе. В книге Бытие на-

писано, что Бог создал мужчину

и женщину для супружеского

союза, предназначив им стать

одной плотью. В этом есть глу-

бокий духовный смысл и тайна.

Все остальные выдумки из-

вращенного человеческого ума

– однополые браки, перемена

пола – являются «срамом и

мерзостью». А если Библия на-

зывает что-то грехом, значит, и

мы считаем это грехом и назы-

вать нормой никогда не будем.

– Осуждает ли Церковь
пропаганду гомосексуализма?

– Всякая пропаганда греха,

которая может привести челове-

ка в ад, всякая реклама, которая

исходит от дьявола – это зло. И

поощрять такую пропаганду

нельзя.

– Считает ли Церковь, что
открытых геев можно допус-
кать к преподавательской,
воспитательной или иной
работе с детьми?

– Конечно, нет. Дурные сооб-

щества развращают добрые

нравы. Гомосексуалист своим

внутренним состоянием и обра-

зом мыслей будет нести гре-

ховный посыл и тем заражать

окружающих. Особенно тех лю-

дей, над кем он имеет власть. А

если это – дети с неокрепшей

психикой или подростки?! Очень

высока вероятность того, что

молодые люди станут брать

пример с такого педагога и счи-

тать его поведение нормой.

– Могут ли люди с не-
традиционной ориентацией

занимать начальствующие
должности в армии и ис-
правительных учреждениях?

– В обществе они могут это

делать, если не демонстрируют

свой образ жизни и не пропа-

гандируют его. Но если они от-

крытые геи с активной позици-

ей, то и в армии, и в ИТК есть

опасность нездорового влияния

с их стороны на подчиненных.

Гомосексуалисты могут пользо-

ваться своей властью для того,

чтобы заставлять людей делать

то, что соответствует их извра-

щенным желаниям. В Европе,

Австралии, некоторых штатах

США уже дают подобную власть

геям. Возможно, и у нас такие

люди есть, но они скрывают свои

наклонности.

– Эффективна ли уголов-
ная ответственность за гомо-
сексуальные связи?

– Идеально, когда законы об-
щества соответствуют тому, к чему

призывает Слово Божье. Моя по-

зиция как христианина такова:

закон, ограничивающий гомосек-

суалистов в их поведении и вли-

янии, это правильно. И эффек-

тивно. В противном случае ини-

циаторами новых, уже амораль-

ных, законов будут выступать геи.

Как это и происходит сейчас на

Западе, где узаконили однополые

браки и прочие извращения.

– Поощряет ли Церковь
агрессивное поведение не-
которых членов общества по
отношению к геям?

– Церковь не поощряет аг-

рессивное поведение ни в каких

случаях, даже если какая-то не-

справедливость будет направле-

на на саму Церковь или на хри-

стиан. Те слова, которые сказаны

Христом: «Подставь левую щеку,

если тебя ударили по правой», –

не образное выражение. Пра-

вильно – не действовать само-

му, а предать обидчика в руки

Божьи и ждать от Него помощи.

А что касается геев, то здесь

агрессия не поможет, злом зло

не победить. Ограничивать го-

мосексуалистов – да. Не давать

пропагандировать грех – да. Не

давать возможности распростра-

нять зло с высоких трибун – да.

А бить, убивать, оскорблять –

это совсем не то, чему учит Гос-

подь.

– Как Церковь может за-
щитить общество от размы-
тия границ нормы и остано-
вить распространение поро-
ка?

– Защитить общество от раз-

мытия границ можно только тог-

да, когда Бог через Церковь при-

ведет общество к покаянию.

Лишь человек, просвещенный

истиной Писания, сможет усто-

ять в моральной чистоте среди

развращенного мира. Поэтому,

чем больше христиан будет в

обществе, тем прочнее станут

границы нормы и тем меньше

распространится грех. Также

Церковь может вносить Божий

свет в этот вопрос, популяризи-

руя христианские ценности.

Пропаганда традиционной

крепкой семьи может и должна

противостать гомосексуальным

настроениям. Здоровый, благо-

словленный Богом брак – это

союз мужчины и женщины, а

не партнера номер один и но-

мер два.

– Открыты ли двери цер-
кви для людей с нетради-
ционной ориентацией?

– Двери церкви открыты для

любого грешника, который при-

ходит с покаянием к Богу. Вот

такой пример из Нового завета:

«Или не знаете, что неправедные

Царства Божия не наследуют? Не

обманывайтесь: ни блудники, ни

идолослужители, ни прелюбодеи,

ни малакии, ни мужеложники,

ни воры, ни лихоимцы, ни пья-

ницы, ни злоречивые, ни хищ-

ники Царства Божия не насле-

дуют. И такими были некоторые

из вас; но омылись, но освяти-

лись, но оправдались именем

Господа нашего Иисуса Христа»

(1Кор. 6:9-11).

Мы видим, что Церковь из-

начально была открыта для всех

людей, приходящих в покаянии.

Их принимали, за них молились,

и в результате они получали

свободу от пороков и нечистых

духов. Поэтому и сегодня слу-

жители церкви готовы помочь

духовно тем, кто борется с гре-

хом и ищет помощи у Господа.

Но с людьми, которые лукавят

и, называя себя христианами, ос-

таются во грехе, Слово Божие

призывает не общаться и даже

не есть вместе.

Гомосексуализм:
позиция христиан

– Человек с нетрадици-
онной ориентацией может на
самом деле измениться?

– Конечно. Потому что гомо-

сексуалистами не рождаются, а

становятся. Нет генетической

предрасположенности, это про-

сто миф, попытка оправдать зло.

Есть поломанная судьба челове-

ка, которого совратили в дет-

стве или заставили заниматься

этим развратом путем насилия

или обольщения. Через грех го-

мосексуализма личность стано-

вится духовно несвободной.

Дьявол пленяет и губит такую

душу.

Но Христос силен освободить

от любого бесовского плена и

восстановить грешника, в том

числе и гомосексуалиста. И это-

му есть немало примеров и у

нас, в России, и за рубежом.

Важно только, чтобы такой чело-

век сам осознал свой грех и

обратился к Богу.

Библия о гомосексуализме
Слова Библии, посвященные гомо-

сексуализму, немногочисленны, но вполне

ясны. Считая нормальную сексуальность

важной сферой жизни, установлен-

ной Самим Богом, Библия кате-

горически запрещает го-

мосексуализм как из-

вращенную форму

сексуальности. Одна из пер-

вых в истории человече-

ства духовных катастроф – ги-

бель Содома и Гоморры – происходит именно из-за распро-

страненности гомосексуализма среди жителей этих городов.

Гомосексуализм прямо назван «весьма тяжелым» грехом, ис-

торгающим вопль от лица земли. Ветхий Завет однозначно

запрещает гомосексуализм: «Не ложись с мужчиною, как с

женщиною: это мерзость. И ни с каким скотом не ложись, чтоб

излить (семя) и оскверниться от него; и женщина не должна

становиться пред скотом для совокупления с ним: это гнусно.

Не оскверняйте себя ничем этим» (Лев.18:22-24).

И еще: «Если кто ляжет с мужчиною, как с женщиной, то

оба они сделали мерзость: да будут преданы смерти, кровь их

на них» (Лев.20:13).

В Новом завете гомосексуализм упоминается в посланиях

апостола Петра и апостола Павла. Апостол Петр перечисляет

ряд языческих непотребств разного рода, призывая христиан

не участвовать в них: «Ибо довольно, что вы в прошедшее

время жизни поступали по воле языческой, предаваясь нечи-

стотам, похотям (мужеложству, скотоложству, помыслам), пьян-

ству, излишеству в пище и питии и нелепому идолослужению;

почему они и дивятся, что вы не участвуете с ними в том же

распутстве, и злословят вас. Они дадут ответ Имеющему вско-

ре судить живых и мертвых» (1Пет.4:3-5).

А апостол Павел в дополнение к сказанному Петром назы-

вает гомосексуализм противоестественной вещью. По его сло-

вам, гомосексуализм противоречит замыслу Божьему о людях

и уже по одному этому мерзок пред Господом. Апостол Павел

подчеркивает, что гомосексуализм является следствием отпа-

дения людей от Бога и в себе самом несет человеку духовную

гибель: «Потому предал их Бог постыдным страстям: женщи-

ны их заменили естественное употребление противоестествен-

ным; подобно и мужчины, оставив естественное употребление

женского пола, разжигались похотью друг на друга, мужчины

на мужчинах делая срам и получая в самих себе должное

возмездие за свое заблуждение. И как они не заботились

иметь Бога в разуме, то предал их Бог превратному уму —

делать непотребства» (Рим.1:26-28).

Павел также подчеркивает, что гомосексуализм является

непреодолимым препятствием для вхождения в Царство Бо-

жие.

Подготовила Татьяна Арчибасова

«Бойся Бога и заповеди Его соблюдай, потому что в этом все для человека» (Еккл.12:13)

18+
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Пользователи американс-

кой версии социальной сети
Фейсбук, запрещенной в
России, теперь могут, ука-
зывая пол, выбирать не из
двух, а из 50 вариантов ген-
дерной идентичности.

«Откуда так много?» – уди-

вится среднестатистический рос-

сиянин. А вот жители более «про-

грессивных» стран удивления не

выразят. Там уже привыкли к

тому, что помимо мужчин и

женщин теперь принято выде-

лять людей небинарных (тех, кто

находится где-то посредине меж-

ду мужчиной и женщиной и

просит обращаться к себе не «он»

или «она», а «они»), гендероф-

люидов (тех, кто, в разные пе-

риоды жизни может ассоцииро-

вать себя то с мужским полом,

то с женским), гендерлесс (тех,

кто отрицает сам факт существо-

вания половой идентичности),

аффектогендеров (тех, чей пол

меняется в зависимости от их

настроения) и еще десятки дру-

гих «оттенков» половой идентич-

ности.

Быть просто гомосексуалис-

том на Западе уже не модно и

не современно. Мир шагнул

дальше, теперь на повестке дня

реконструкция понятия пола как

такового. И на смену страшного

для запада оскорбления «гомо-

фоб» пришло новое «трансофоб»

– так называют поддерживаю-

щих идею о том, что человеку

от рождения присущ мужской

или женский пол, который не

подлежит изменению.

И вот уже Джудит Батлер,

профессор Калифорнийского

университета и Европейского

университета междисциплинар-

ных исследований в Швейца-

рии, объявляет «биологический

пол» «нормативным фантазмом»,

навязанным «режимом гетеро-

сексуальной гегемонии». Район-

ная библиотека Нью-Йорка про-

водит «Час трансвестита», на

котором детям от года и старше

приглашенные трансвеститы

(сменившие пол люди) расска-

зывают увлекательные истории

о том, почему быть «не таким

как все» – классно. А в голли-

вудском фильме по сказке «Зо-

лушка» роль матери-крестной иг-

рает Билли Портер – гомосексуа-

лист-трансгендер.

Мальчики в тиарах

Новая «более справедливая»

идеология утверждает, что пол

– не более чем конструкт, кото-

рым можно распоряжаться по

своему усмотрению. На этой

почве среди молодежи и, что

самое страшное, среди родите-

лей маленьких детей начала

развиваться мода на изменение

пола.

Причем такую моду почему-

то стараются популяризировать

всеми возможными способами.

СМИ пестрят историями о тех,

кто сменил пол на противопо-

ложный или вообще отошел от

концепта мужчина-женщина и

присвоил себе какой-то иной

гендер (теперь ведь можно выб-

рать из 50, а если и этих вари-

антов недостаточно – можно

придумать свой собственный) и

стал наконец счастливым. Вот

активисты по борьбе за права

человека и призывают родите-

лей: «Если ваш мальчик захочет

носить тиару – пусть он носит

ее! Дайте ему выразить себя!» И

родители в желании быть со-

временными и не «давить на

ребенка стереотипами» переоде-

вают своих трехлетних мальчи-

ков в розовые платья, а девочек

коротко стригут и одевают в

типично мальчишеские наряды.

Практически любого заявле-

ния ребенка в развитых странах

сегодня достаточно, чтобы роди-

тели поспешили запустить так

называемый социальный пере-

ход малыша – то есть стали

одевать ребенка как лицо про-

тивоположного пола, называть

местоимениями противоположно-

го пола и покупать соответству-

ющие игрушки.

Начинать социальный пере-

ход по современным законам

ряда стран можно с 2-3-х лет.

За социальным переходом че-

рез время следует вживление

имплантов. Они замедляют не-

желательное развитие у ребен-

ка вторичных половых призна-

ков того пола, в котором он ро-

дился, но к которому принадле-

жать не хочет.

Золотая лихорадка

Затем начинается гормональ-

ная терапия. И становится она

все популярней. Вот и восьми-

летнему сыну Джефа Янгера

после развода родителей доста-

лась не только девичья фами-

лия матери, но и новое девичье

имя Луна. Как ни уверял отец,

что мальчик только с мамой по-

чему-то красит ногти и носит пла-

тья и юбки, а с ним ходит в

рубашках и брюках, но суд ре-

шил, что отец не уважает выбор

ребенка. Отца обвинили в трансо-

фобии и постановили, что отец

должен оплатить сыну гормональ-

ную терапию для перехода маль-

чишки в женский пол. Расска-

зывает отец Джефа: «Вот где

сегодня находится Америка! Слов

моего сына «я девочка, мне нра-

вятся девочки» оказалось доста-

точно, чтобы с ним сразу начали

обращаться как с девочкой. Те-

перь его можно подвергнуть хи-

мической гормональной кастра-

ции, а после сменить пол, уда-

лив половые органы. И меня вы-

нуждают принять вот это все».

И если раньше гормональ-

ную терапию можно было на-

чать в 16 лет и лишь с согласия

родителей, то теперь закон по-

зволяет начинать ее с 12 лет,

причем на это больше не требу-

ется одобрения родителей. Па-

радокс: покупать алкогольные

напитки можно с 21 года, а на-

чать необратимую гормональную

терапию по смене пола – с 12

лет.

Многие медики ужасаются

тому, как легко сегодня детей

подталкивают к смене половой

принадлежности. Например,

Мишель Крителла, президент

Американской коллегии педиат-

ров, сетует: «Гормоны — это на-

силие над детьми. Так называ-

емые доктора по смене пола

разрешают детям уже с двух

лет решать, что они не того пола,

с которым родились. Это безу-

мие. В два-три года детки толь-

ко начинают разбираться и уз-

навать, мальчики они или де-

вочки. Настойчиво, на уровне

доктрины, детям навязывается

ложь о том, что они ошибочно

находятся в неправильном теле

и лучший способ решить все

проблемы — сменить пол». «Че-

рез 20 лет, — подчеркивает пси-

хотерапевт Боб Уизерс, — мы

будем вспоминать эту золотую

лихорадку смены пола наших

детей как один из самых

страшных периодов в

истории медицины»...

Почему-то в ходе этой

«лихорадки» обществом

игнорируется статистика,

собранная за предыдущие

годы, которая говорит, что

88 процентов девочек и

98 процентов мальчиков,

утверждавших, что их

внутреннее ощущение

пола не совпадает с фи-

зическим, к 18-19 годам

принимали данный от

природы пол и отказы-

вались от мысли о его

смене. А другая статис-

тика показывает, что люди, кото-

рые проходят перемену пола

(даже в Швеции, в одной из

самых толерантных к предста-

вителям ЛГБТ-сообщества стран),

склонны к суициду в 20 раз

чаще, нежели обычное населе-

ние.

Виноваты звезды

Так почему же сегодня все

больше детей и подростков в

западных странах заявляют о

том, что они имеют проблемы в

сфере собственной половой иден-

тификации? Среди американцев

бытует мнение, что все это –

последствия свободы, доведен-

ной до абсурда, а также дань

моде, которую ввели голливуд-

ские звезды. Ведь все чаще

знаменитости с целью самопиа-

ра и в желании прославиться

как «прогрессивные родители»

делают из своих сыновей доче-

рей и наоборот.

Например, голливудская зна-

менитость – Анджелина Джоли,

которая много лет одевала свою

дочь Шайло исключительно в

одежду для мальчиков, коротко

стригла и с трех лет называла

ее мужским именем Джон.

Еще одна причина нараста-

ющей популярности «половых

преобразований» – навязчивая

реклама трансгендерности, по-

ступающая как через систему об-

разования, так и через медиа.

На экранах и на страницах из-

даний объясняются все прелес-

ти смены пола, показываются

популярные ролики, записанные

«звездами» транссексуализма. И

идея транссексуальности выгля-

дит все более привлекательной.

Ведь заявление о ней выделяет

ребенка среди сверстников, при-

ковывает к нему внимание, по-

зволяет быть в модном тренде

и «выбиться из серой массы».

Вот что пишет на одном из

форумов русскоязычный житель

американского города Остин: «Я

время от времени вижу транс-

гендеров. Но вчера, обедая в

городе, впервые увидел маль-

чика-подростка, полагаю, 12-13

лет, в юбке, с накрашенными

ногтями на ногах и крашеными

волосами. Мне все больше ка-

жется, что мы наблюдаем при-

меры «социального заражения».

Если говорить о молодых лю-

дях, о подростках, это превра-

щается в какую-то моду, потому

что детей вынуждают быть «от-

крытыми» (то есть восприимчи-

выми) к такому выбору и рас-

сматривать его в качестве одно-

го из вариантов своей жизни».

Убежать от себя и
Бога

При подобном давлении со

стороны общества, СМИ и сис-

темы образования убежать от

себя в другой пол в момент

депрессии кажется верным ре-

шением. Но такой шаг пробле-

мы не решает. Потому что глу-

бинная проблема «развитого»

общества заключается в том, что

внутреннего мира его предста-

вители не находят по причине

своего все более сильного отда-

ления от Бога.

Внутри общества потребле-

ния – пустота, которую пытают-

ся заполнить новой гендерной

идеологией. Но ведь настоящую

гармонию дает отнюдь не скаль-

пель хирурга, а только мир с

Богом. Те, кто заявляет, что «жи-

вет не в своем теле», на самом

деле находятся в глубоком ду-

ховном и психологическом кри-

зисе. Они переживают отсутствие

принятия со стороны людей, от-

даляются от любви Бога и в

результате оказываются с горе-

чью в душе.

Пол дан человеку Господом.

И закладывается он на хромо-

сомном уровне уже в момент

зачатия. Даже когда останкам

человека сотни лет, тест на оп-

ределение ДНК (за исключени-

ем крайних случаев хромосом-

ной аномалии) однозначно и с

точностью скажет, кто перед

вами: мужчина или женщина.

Отказ же от собственной при-

родной половой идентичности

все дальше и дальше уводит

человека от Господа, ведь такой

отказ является прямым бунтом

против Создателя. Стоит вспом-

нить самую знаменитую библей-

скую историю «запутавшихся» в

вопросах пола и сексуальности

– историю Содома и Гоморры.

Господь стер с лица земли эти

города, жители которых отдали

себя во власть извращенной

сексуальности. Память о том

уничтожении навеки вошла в

историю человечества в качестве

грозного предупреждения о нео-

твратимости Божией кары за

разврат Содома. Не хочется, что-

бы наш мир повторил содомс-

кую историю.

Ирина Воронцова

Половая неразбериха

«И сотворил Бог человека  мужчину и женщину сотворил их» (Быт. 1:27)
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У меня всегда было крепкое

здоровье, я никогда ни на что не

жаловалась. Но в 2018 году пе-

реболела каким-то респираторным

заболеванием, и после него ре-

шила сделать снимок легких. Для

меня это была обычная формаль-

ность, я не ожидала ничего нео-

бычного. Но рентгенолог из ЦРБ

Усть-Лабинска, изучавший снимок,

сказал: «У вас нехорошее образо-

вание в легком. Вам надо обяза-

тельно обратиться в Краснодар к

специалистам».

Его слова не вызвали у меня

беспокойства. У меня был мир в

сердце, я не принимала плохих

мыслей. Я поехала из станицы

Воронежской, где живу, в Крас-

нодар. Краевые специалисты вни-

мательно изучили снимок и на-

значили бронхоскопию. «У вас все

очень некрасиво в легких, надо

сделать больше обследований», –

объяснили врачи.

Страшный диагноз

Мне пришлось проходить очень

тяжелую болезненную процедуру

– бронхоскопию. Поскольку я мед-

работник и всю жизнь прорабо-

тала в больницах, то хорошо пред-

ставляла, что меня ждет. Поэто-

му я заранее молилась и проси-

ла у Бога помощи пройти это

испытание. По Его милости все

прошло замечательно, я почти не

чувствовала боли.

Наконец, с помощью компью-

терной томографии врачи четко

увидели в нижней доле легкого

новообразование. Они очень уди-

вились, что наш станичный рен-

тгенолог сумел заметить опухоль.

Мне была назначена опера-

ция. И тут меня накрыла пани-

ка. «Господи! Я не понимаю, что

происходит!» – плакала я перед

Богом.

Меня охватил ужас от того,

что мне придется пройти этот путь

страданий, который проходят все

больные раком. Я рыдала день и

ночь. Много лет я проработала в

реанимации, и видела, какими бес-

помощными становятся тяжело-

больные люди, как они мучают-

ся.  Самой смерти не боялась,

ведь я знала Господа и понима-

ла, куда пойдет моя душа после

кончины. Но возможные испыта-

ния приводили меня в трепет.

Борьба со страхом

Я попросила, чтобы обо мне

молились в церкви в Воронеж-

ской, в Краснодаре. Наверное,

благодаря молитвам, Господь ук-

репил мой дух, и я стала искать

утешения в Библии. Я очень мно-

В борьбе с раком

го читала Слово Божье, выписы-

вала для себя отдельные стихи,

которые поддерживали мою веру.

Постепенно страх отпускал меня.

Я поняла, что именно он блоки-

рует мою связь с Богом. Боясь

будущего, я не слышу Господа

и впадаю в отчаяние. Страх

нужно заменить упованием на

Бога, доверием Его любви. Это

происходит только в общении

со Святым Духом, когда мы много

молимся, читаем Писание, про-

славляем Господа.

К тому времени, когда нуж-

но было идти на операцию, мой

дух уже был готов к испытани-

ям.

Перед операцией

Я поступила в отделение и

увидела, что люди там очень

боялись операции и самого забо-

В 2016 году со мной про-

изошла трагическая история. Мне

было 27 лет, я растила двоих

детей. Я еще не была христиан-

кой, хотя о Боге слышала не один

раз. С детства общалась с веру-

ющими людьми, а в юности мне

подарили Библию. Господь ра-

ботал с моим сердцем, оберегал

меня, хотя я не понимала этого.

Трагическая
случайность

Случилось так, что я находи-

лась в компании нетрезвых лю-

дей. Там же была и моя сестра.

Произошел конфликт. Сожитель

сестры накинулся на нее с кула-

ками, пытался побить. Это не

связывалось с моими понятия-

ми о справедливости, и я уда-

рила его ножом. Сожитель ос-

тался жив, хотя и перенес опе-

рацию. На меня завели уголов-

ное дело.

Судья дал три года лише-

ния свободы, несмотря на то,

что потерпевшие запрашивали

больше. В этом тоже была Бо-

жья милость. Конечно, сначала я

не понимала, что Господь милу-

левания. Они передавали друг

другу какие-то странные молит-

вы, якобы помогающие выжить.

Я очень понимала этих пациен-

тов, ведь сама тоже когда-то

боролась со страхом. Поэтому я

рассказывала женщинам о живом

Боге, о возможности обращаться

к Нему и надеяться на Его по-

мощь. Я говорила о вечности и

о спасении во Христе Иисусе.

Надеюсь, что мои слова кого-то

обратили к истине.

Перед операцией меня на-

полнила такая радость, что мне

хотелось прыгать от счастья! При-

шла уверенность, что все будет

хорошо. Каждую секунду я ощу-

щала рядом с собой Господа.

Он окружил меня Своей нежной

любовью и заботой. Мне каза-

лось, что я – маленькая девочка,

которую Бог-Отец бережно дер-

жит на руках.

Я была настолько спокойна,

что даже врачи удивлялись.

Ведь почти у всех поднималось

давление от переживаний, и их

не допускали в операционную.

А у меня все показатели были в

норме. Вот что дает небесный

мир в сердце!

Стойкая ремиссия

Меня прооперировали, все

прошло замечательно. Как и

предполагали онкологи, опухоль

оказалась злокачественной. Но хи-

рург заверил, что они вычистили

все возможные метастазы, поэто-

му дальнейшее лечение мне не

нужно.

Некоторые врачи, не очень

корректные, говорили, что все

равно с моим диагнозом долго

не живут. «Год максимум», – зак-

лючил один онколог. Но ведь

моя жизнь в руках Божьих, по-

этому прошло уже больше пяти

лет, а у меня стойкая ремиссия.

Слава Богу!

Сейчас я чувствую себя пре-

красно, подрабатываю, вожусь с

внуками. Я очень благодарна Гос-

поду за то, что Он сохранил мне

жизнь, бережно провел через эти

испытания, был всегда рядом.

Но больше всего я благодарна

Ему за духовные уроки. Эти

события настолько изменили мои

отношения с Богом, по-хороше-

му потрясли, помогли переоце-

нить всю свою жизнь. Господь

стал для меня наивысшей цен-

ностью, а любовь к людям –

величайшим даром. После опе-

рации Бог сделал мое сердце

необычайно мягким и сострада-

ющим. Мне очень хочется помо-

гать людям, служить им. Что я и

делаю, по мере сил, которые дает

мне Господь. Я охотно ухаживаю

за тяжелобольными, делаю уко-

лы и капельницы, ободряю, под-

держиваю и не забываю сказать

о любви Божьей: "Уповайте на

Господа, Он – наша помощь и

защита! Надеющийся на Госпо-

да не постыдится".

Ирина Сухарева

Я уверовала в Бога в колонии
ет меня. Мне казалось, что вы-

несли очень суровый приговор.

Я даже желала смерти сожите-

лю, настолько была зла на него,

и совсем не раскаивалась в

содеянном.

Я попала в колонию, и для

меня свет померк, жизнь как буд-

то закончилась. Я вообще не ви-

дела никакого выхода. Думала,

что даже когда выйду на свобо-

ду, то, скорее всего, сопьюсь,

детей заберут, и – жизнь закон-

чена... Но у Господа были дру-

гие планы.

Встреча с
верующими в

колонии

Это великое провидение Бо-

жье, что в колонию приезжали с

благовестием христиане-баптис-

ты. Я стала посещать эти встре-

чи. Видимо, моя душа уже жаж-

дала встречи с Иисусом.

Однажды я пришла на спек-

такль, посвященный Рождеству.

Мне все очень нравилось, все

откликалось, все было по серд-

цу. Я понимала, что это именно

то, чего я искала. Но еще не

осознавала, что с этим делать. И

тут заметила, что после спектак-

ля некоторые женщины пошли

изучать Библию. Мне тоже очень

захотелось пойти с ними.

При первом знакомстве слу-

жители-евангелисты спрашивали

нас, за что мы попали в коло-

нию, кто где живет. И я не хоте-

ла называть свой район Боган.

Думаю, вряд ли кто-то знает этот

населенный пункт. Но, оказалось,

что среди братьев был тот, кто

знал это место, и даже назвал

его родиной. Я очень удивилась,

думаю, такой представительный

мужчина, как он может быть из

такого захолустья...

 Вернувшись в отряд, я спро-

сила об этом служителе других

девушек. Они назвали его фа-

милию, и в тот же момент я

увидела как-будто лучик света,

который спустил мне Господь,

словно надежду. Я осознала, что

мне нужно обязательно ходить

в эту группу и не оставлять за-

нятий.

 Возрождение души

Сначала мне было трудно по-

нять, о чем проповедуют христи-

ане, о чем написано в Библии.

Но я упорно читала и посещала

по воскресеньям группу, даже

когда никто не желал идти. Мно-

гие хотели просто поспать, отдох-

нуть, но я настолько наполнялась

там Духом Божьим, что мне прак-

тически хватало на всю неделю

той безрадостной жизни.

 Через некоторое время я

покаялась. Это было ночью, все

спали, а я плачу, закрывая рот

себе и в душе кричу: "Господи,

помоги мне!" Дух Святой очень

сильно касался моего сердца.

После покаяния я стала пони-

мать Слово Божье.

Освобождение

Через несколько месяцев я

получила условно-досрочное ос-

вобождение. Когда я вышла из

колонии, меня встречал верую-

щий брат. Но вдруг я увидела и

своего родного брата, который

сразу позвал меня в непонят-

ную компанию, с застольем и

алкоголем. И я поняла, что туда

у меня уже нет дороги. Я хочу

совсем другой жизни. Хочу жить

по Божьему закону, со своими

детьми, работать. Я сказала сво-

ему брату, что у меня теперь

совсем другой путь, потому что

я отдала сердце Иисусу Христу.

Он совсем меня не понял и оби-

делся.

 Я поехала с христианином.

Теперь я понимаю, что это было

мое первое испытание: кого я

выберу – Бога или грех?

 Верующие помогли мне в

дальнейшем устройстве. А в вос-

кресенье я с детьми пришла в

церковь, и до сегодняшнего дня,

уже более пяти лет,  мы про-

должаем посещать её. Я верю,

что настанет день, когда Дух

Святой затронет сердца моих

детей, и они примут Его Госпо-

дом и Спасителем.

Я очень рада, что со мной

произошло такое чудо Божье, я

вижу Его руку постоянно, Его

милость. Очень люблю Иисуса

Христа, нашего Господа!

Екатерина Шаповалова

 «Я есть путь, и истина, и жизнь» (Ин. 14:6)

Екатерина
Шаповалова

Ирина Сухарева
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7-го апреля верующие отме-

чают праздник Благовещения. В

этот день Церковь Христова вспо-

минает удивительное событие –

день, когда Cам Господь через

архангела Гавриила обратился к

Деве Марии с благой вестью,

что она избрана быть матерью

Сына Божьего. Отсюда и назва-

ние праздника – Благовещение.

 Евангелист Лука очень под-

робно описал это событие. Как

же все происходило?

В один из обыкновенных

дней, когда простая еврейская

девушка Мария читала Священ-

ное Писание и молилась Богу,

ей явился вестник Божий – свя-

той архангел Гавриил, который

сказал: «Радуйся, Благодатная!

Господь с Тобою; благословен-

на Ты между женами» (Лк 1:28).

Приход ангела Божия и его сло-

ва смутили Марию, но тот про-

должил: «Не бойся, Мария, ибо

Ты обрела благодать у Бога; и

вот, зачнешь во чреве, и родишь

Сына, и наречешь Ему имя:

Иисус. Он будет велик и наре-

чется Сыном Всевышнего, и даст

Ему Господь Бог престол Дави-

да, отца Его; и будет царство-

вать над домом Иакова во веки,

и Царству Его не будет конца»

(Лк 1:30-33).

Услышав обетование архан-

гела Гавриила, Она спросила:

«Как будет это, когда Я мужа не

знаю?» (Лк 1:34). На это послан-

ник Божий ответил самым таин-

ственным пророчеством в исто-

рии отношений Бога и человека

– он обещал непорочное зача-

тие Спасителя: «Дух Святый най-

дет на Тебя, и сила Всевышнего

осенит Тебя; посему и рождае-

12 апреля мы отмечаем
Всемирный день авиации и
космонавтики.

 Мы знаем, что в этот день

Юрий Гагарин впервые совер-

шил полет в космическое про-

странство. Многие помнят фра-

зу, которую приписывали тогда

Гагарину: «В космос летал, но

Бога не видел». В советское

время считалось, что верить в

Бога – это невежество, а космо-

навтам строго запрещалось даже

упоминать Христа. Однако лю-

бой думающий человек всегда

задавался вопросом о существо-

вании Создателя. Поэтому и

среди героев космоса были люди,

ищущие Бога, желающие познать

Его. Вот как они сами свиде-

тельствовали о своей вере.

мое Святое наречется Сыном

Божиим» (Лк 1:35). В подтверж-

дение того, что Господь силен

исполнить Свое слово, Гавриил

рассказал Марии о Ее родствен-

нице – праведной Елисавете:

«Вот и Елисавета, родственница

Твоя, называемая неплодною, и

она зачала сына в старости сво-

ей, и ей уже шестой месяц, ибо

у Бога не останется бессильным

никакое слово» (Лк 1:36-37).

Приняв все, что сказал ей

архангел, Мария с покорностью,

смирением и послушанием от-

ветила: «Се, Раба Господня; да

будет Мне по слову твоему» (Лк

1:38). После согласия Марии,

архангел Гавриил «отошел от

Нее».

 В тот момент, когда Мария

дала Свое согласие на рожде-

ние от Нее Мессии, таинствен-

ное, непостижимое человеческим

умом непорочное зачатие совер-

шилось. Через девять месяцев

она родила младенца Иисуса.

С этого момента вся история

человечества пошла по-другому,

началась Новая эра, которая ос-

ветилась светом Евангелия.

«Праздник Благовещения –

знамение того, что каждый че-

ловек призван услышать слово

от Бога, обращенное к нему, и

не прятаться, – говорит богослов

Сергей Бурлака. – Он напоми-

нает нам, что Бог – не часов-

щик, который однажды завел

этот мир и отстранился. Он уча-

ствует и в судьбе всего мира, и

в судьбе каждого человека. И

для каждого у него есть архан-

гел, несущий ему слово от Бога.

Это не обязательно архангел с

крыльями и лилией, как изобра-

жается на картинах: иногда это

очень конкретный человек, кото-

рый к нам обращает слово о

вере, надежде и любви. И важ-

Алексей Леонов, летчик-кос-
монавт, впервые вышедший в

открытый космос:

 «Тогда, в 1965 году, выйдя

из корабля, я вдруг подумал:

“Человек — песчинка, но разум

этих “песчинок” позволил мне

оказаться среди звезд”. Это была

действительно божественная

картина. Звезды были везде:

вверху, внизу. А подо мной

плыла Земля. И все же мне тогда

было трудно отделаться от мыс-

ли, что атмосфера над Землей

такая же тонкая, как  калька на

чертеже. Так что же мы творим,

когда уничтожаем ее, а вместе с

ней и всю Землю!»

«Я прочитал [Библию] и нео-

жиданно понял, что внешние

требования коммунизма очень

похожи на библейские запове-

ди. И тут я осознал, сколького

лишился наш народ, каких ду-

ховных сокровищ! Это было

потрясением. Я убежден, что

библейскую историю должен

знать каждый человек. Верить

или не верить — дело сугубо

личное, но знать ее нужно обя-

зательно».

«Нам запрещали верить, но

относиться друг к другу по-хри-

стиански нам никто запретить

не мог. Как тут не вспомнить

Сергея Павловича Королева.

Известно, что он долгое время

был в заключении. Сколько ему

там пришлось вынести, какие

страдания выпали на его долю!

Но он простил своих врагов, не

озлобился. Это очень по-христи-

ански. Его душа похожа на душу

Юры Гагарина. Она такая же

светлая, радостная».

«Без веры в нашем деле

трудно, почти невозможно. Кос-

монавт, отправляющийся на ор-

биту, должен знать, что все бу-

дет в порядке. Это сейчас мож-

но получить благословение у

священника, сходить в церковь,

как многие и делают. Раньше

этого не было».

Валерий Корзун — летчик-
космонавт, совершил два поле-

та в космос, в открытом космосе

провел в общей сложности 22

часа 20 минут.

«Я поймал себя на мысли,

что осознать бесконечность Все-

ленной и свое присутствие в ней,

находясь на Земле, невозможно,

потому что все это представля-

ется абсолютно ирреальным. Но

когда видишь все собственны-

ми глазами, становится страш-

но от осознания, насколько ты

мал относительно Вселенной. Тем

не менее, являясь творениями

Божиими, мы что-то из себя

представляем и для чего-то были

созданы».

«Как часто бывает, мы дума-

ем о Боге, только когда что-то не

получается, а потом сразу о Нем

забываем, до следующего раза.

Естественно, полет в космос,

ситуация с пожаром, который

вспыхнул на орбитальной стан-

ции, существенно повлияли на

мое отношение к Богу и к вере.

Как в песне Игоря Талькова, «у

последней черты вспоминаешь

о Боге». Плохо, когда это проис-

ходит у последней черты, хоро-

шо бы вспоминать об этом не-

множко раньше».

«Полеты в космос для того и

нужны, чтобы увидеть его и

понять, что не могло все это

возникнуть само собой, без руки

Творца; чтобы еще больше по-

знать самих себя, понять, кто мы

такие, зачем мы созданы и как

нам следует относиться к при-

роде и Вселенной».

Юрий Лончаков — летчик-
космонавт, совершил три полета

в космос, в открытом космосе в

общей сложности провел 10 часов

27 минут.

«Человек, который доходит до

полета, исполняет свою мечту,

Благовещение

но его услышать, узнать и от-

кликнуться. А иногда этот зов

от Бога приходит к нам даже

через прочитанный текст или

иным обычным способом. Но для

того, чтобы услышать обращен-

ное к тебе лично слово от Бога,

нужно вслушиваться, пытаться

понять, чего от тебя хочет Гос-

подь, как ты можешь послужить

Его воле».

(источник foma.ru)

День космонавтики
испытывает непередаваемые чув-

ства, ощущение полного счастья.

Ты понимаешь, что сам, без по-

мощи Божией, не смог бы этого

достичь. Вера в Господа дает

огромные силы, вдохновение на

эту нелегкую, опасную работу».

«Впервые я целиком прочитал

Библию на орбите. Во время про-

чтения возникало очень много

вопросов, я их записывал. Рабо-

та у нас очень тяжелая, но, когда

ты вечером возвращаешься в

свою каюту, открываешь и чита-

ешь Писание, это очень укрепля-

ет и вдохновляет на дальнейшие

труды».

Валентин Петров — препо-
даватель в Центре подготовки кос-

монавтов Военно-воздушной

академии имени Ю. А. Гагарина.

Подготовил не одно поколение

космонавтов.

 «На меня в советское время

многие со стороны смотрели, как

на блаженного. Но я был веру-

ющим человеком с детства. Я

ведь еще в блокадном Ленинг-

раде молился Богу о том, чтобы

мои родители были живы!»

 «Космонавт — это человек,

который выполняет ответствен-

ное задание. И все, что у него

на душе, идет с ним и в кос-

мос. Каждый полет — это риско-

ванный и ответственный шаг. А

когда летишь на ответственное

задание, хочется, чтобы Бог был

с тобой».

Подготовила Татьяна Зотова

«Бог наш на небесах; творит все, что хочет» (Пс. 113:11)
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Почему дети
верующих родителей

иногда уходят из
Церкви и, возможно,

от Бога?

Есть разные причины, всё

индивидуально, конечно. Но наи-

более явные причины таковы:

1. Лицемерие родителей.
Когда в церкви или на людях

члены семьи ведут себя как

христиане, а дома или в быто-

вых ситуациях поступают соглас-

но мирским ценностям. Здесь и

осуждение, и обсуждение дру-

гих христиан, пасторов, несовер-

шенств церкви.

2. Воскресное христиан-
ство. Когда молитва, чтение и
обсуждение Слова Божьего, хва-

ла Богу есть только в воскресе-

нье, а в будние дни в доме, в

семье нет духовных практик, се-

мья живёт, как бы не помня о

Боге.

3. До подросткового возрас-
та дети безусловно принимают

ценности родителей и следуют

им, но потом, становясь взрос-

лее, особенно в подростковом

возрасте, они начинают их про-

верять и переоценивать. Ценно-

сти, в том числе и вера в Бога,

должны стать и их ценностями,

они их либо окончательно при-

своят себе, либо нет.

4. Подростковый возраст
часто связан с протестом
против авторитетов вообще:
мамы, папы, учителей, пастора,

Церкви и Бога в том числе. Ког-

да этот период заканчивается,

уже повзрослевший подросток

оценивает по-другому позитив-

ное или негативное влияние того

или иного в своей жизни. Во

время попытки подростка осоз-

нать себя как самостоятельную

личность часто сметается всё: и

хорошее, и плохое.

5. Ребенок, родившийся и

выросший в верующей семье,

двигается какое-то время по
вере родителей, он как бы

привык жить всегда с понима-

нием того, что есть Бог, есть Цер-

ковь, Библия, Святое Причастие.

Но его личной встречи с Богом

не произошло, не было личного

осознания своей грешной при-

роды, покаяния и духовной жаж-

ды, поиска Бога и духовных от-

ветов, понимания личной нуж-

ды в Спасителе – Иисусе Хрис-

те. Мы не можем унаследовать

отношения с Богом от родите-

лей и их веру. Человек однаж-

ды должен сам сделать этот

выбор, открыться Богу или нет.

Что делать
верующим

родителям в этом
случае:

1.  Молиться за детей.
Пока мы живём и дышим – это

наша родительская обязанность,

наше служение.

2. Быть настоящими, глу-
бокими и посвященными хрис-

тианами и в церкви, и дома.

3. Слова о святой жизни
не должны расходиться с
делами. Если не всегда полу-
чается, признаваться в этом,

«Любовь – это…»
Веками люди не могут дать определение любви. Но Библия

давно уже сделала это. В 1-ом Послании Коринфянам, 13 главе,

записаны главные характеристики любви.

– Прежде всего, любовь долготерпит, милосердствует.
Долготерпеть — значит терпеливо сносить дерзости. Милосердие

— это деятельная доброта, озабоченная интересами других.. Любовь не завидует. Ее, скорее, радует, что других

хвалят и возвышают.. Любовь не превозносится, не гордится. Она понимает,
что все, чем она обладает, — это дар Божий и в ней самой нет

ничего, чем бы можно было гордиться.. Любовь не бесчинствует. Если человек действительно
поступает по любви, он будет любезен и внимателен.. Любовь не ищет своего эгоистически, ее занимает то, что
может помочь другим.. Любовь не раздражается, но готова претерпеть пренеб-
режение и оскорбления.. Любовь не мыслит зла, то есть не приписывает плохих
намерений другим. Она не подозрительна к их поступкам. Она

простодушна.. Любовь не радуется неправде, а сорадуется истине.
Человеческой природе присуща злая черта — получать удо-

вольствие от неправедного, особенно если человеку кажется, что

неправедное дело будет ему во благо. В этом нет духа любви.

Любовь сорадуется каждому торжеству истины.. Выражение «все покрывает» может означать, что любовь

терпеливо сносит все, либо что она прячет или скрывает
недостатки других. Любовь не выносит без надобности на люди

ошибки других, хотя она должна проявлять твердость, благочестиво

наказывая, когда в этом есть нужда.. Любовь всему верит, то есть старается дать самое

лучшее истолкование поступкам и событиям (из возможных).. Любовь всего надеется в том смысле, что искренне
желает, чтобы все получилось к лучшему.. Любовь все переносит при гонениях и плохом обраще-

нии.. Любовь никогда не перестает. В этом постоянство

любви, которое противопоставляется временному. Она будет при-

сутствовать и в вечности, ибо мы все еще будем любить Господа

и друг друга. А теперь постоянство любви, которое противопостав-

ляется временному (1Кор. 13 гл).

 А теперь посмотрим за чей счет терпение, прощение, покры-

тие, доверие?

Любить – это за мой счет, того, кто хочет любить другого! Это

всегда смерть для моего «Я», это от меня (христианина) ожидается

жертва любви в любом случае (хоть тому, кто меня любит, хоть

тому, кто меня ненавидит). И становится понятно, что по плоти это

невозможно, потому что плоть ищет своего, а не того, что угодно

Богу и ближнему!

А в каком состоянии мое сердце, это мой выбор, независимо от

того, в браке я или только собираюсь обзавестись семьей.

Пусть это место Писания (1Кор. 13 глава) станет вашим кредо.

Елена Луценко

Свидетельство одного отца:
Мои дети уже выросли и покинули дом, но если бы мне

довелось вновь воспитывать их, я сделал бы следующее:

– Я бы больше, чем это было, любил свою жену.

– Я бы больше смеялся вместе со своими детьми над наши-

ми ошибками и над нашими радостями.

– Я бы больше прислушивался к мнению детей, даже в их

раннем возрасте.

– Я бы был более честным по отношению к своим слабостям

и не претендовал бы на непогрешимость. Мои молитвы о семье

были бы другими — вместо того, чтобы больше молиться о

других, я бы больше молился о самом себе.

– Я больше бы работал с детьми.

– Я больше бы ободрял детей и чаще хвалил бы их.

– Я уделял бы больше внимания незначительным вещам,

делам и словам любви и доброты.

– Одним словом, если бы мне пришлось снова воспитывать

моих детей, я постарался бы вместе с семьёй больше прибли-

жаться к Богу. И каждый обычный день, в каждом обычном деле

я старался бы увидеть присутствие Бога и указывать на Него

моим близким.

Ребенка можно сравнить с

зеркалом. Он отражает любовь,

но не начинает любить пер-

вым. Если детей одаривают

любовью, они возвращают ее.

Если им ничего не дается, им

нечего возвращать. Безуслов-

ная любовь отражается безус-

ловно, а обусловленная лю-

бовь и возвращается в зави-

симости от тех или иных ус-

ловий.

Потому что цель семьи —

наполнить любовью простран-

ство, в котором мы живем,

отображая отношение Христа

к Его Церкви! Все остальное

вторично. Надо вовремя это

понять и — окружить друг

Делать жизнь общей

Дети верующих родителей

снова вставать и идти за Хрис-

том.

4. Являть любовь, терпе-
ние и милость Бога нашим

детям даже в непростых ситуа-

циях их поведения и протестов.

5. Любить Бога, церковь,
людей, служение, продолжать
делать добрые дела, самим ос-

таться верными.

6. Не закрывать двери
своих домов, церквей и своих
сердец, чтобы наши дети все-

гда могли вернуться обратно и

это было бы для них не страш-

но.

Елена Луценко

друга заботой, опять начать

смотреть друг другу в глаза,

друг с другом постоянно о чем-

то разговаривать, сидеть вме-

сте вечерами, разнообразить

интимную жизнь, вместе хо-

дить в театры, в кино, на

выставки, гулять по паркам и

скверам. То есть делать жизнь

общей.

Супругам крайне необхо-

димо время, которое они мо-

гут провести вместе. Только

их время. Время, проведён-

ное вместе — это одна из фун-

даментальных основ лю-

бых отношений.

Елена Луценко

«Любовь  есть совокупность совершенства» (Кол.3:14)
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Пост, как и все другое,
что Бог открыл для Своего
творения, – это величайшее
благословение.

Поститься означает целенап-

равленно отделить время для

того, чтобы взыскать Господа,

уделить этому поиску гораздо

больше времени, чем обычно.

Человек оставляет свои дела и

все усилия сосредоточивает на

том, чтобы понять, что Бог жела-

ет сказать или открыть ему, чему

хочет научить, а также на том,

чтобы с Божьей помощью ра-

зобраться в тех или иных пере-

живаниях.

В Библии написано, что Сам

Иисус Христос перед началом

Своего служения на земле, уже

будучи помазанным Духом Свя-

тым, облеченным силою свыше,

ушел в пустыню, чтобы провес-

ти время в общении с Богом.

Это был сорокадневный пост. В

Священном Писании мало на-

писано о том, как проходили эти

дни, но однозначно мы понима-

ем, что это время было полнос-

тью посвящено тому, чтобы по-

лучить от Отца знание, настав-

ление и указания, как следует

распорядиться теми днями жиз-

ни, которые Ему отмерены.

Окончание этого поста озна-

меновалось серьезными искуше-

ниями от сатаны. Это был са-

мый настоящий, глубокий и су-

ровый экзамен, через который

Христос прошел именно как че-

ловек, не воспользовавшись

Своей божественной сущностью.

Христос остался верен избранно-

му Им пути, Он противостоял

дьяволу именно написанным

Словом Божиим. Иисус цитиро-

вал Священное Писание, гово-

ря: «Не хлебом одним будет жить

человек, но всяким словом, ис-

ходящим из уст Божиих»

(Матф.4:4). Христос защищался

этим словом и отвергал всякое

искушение, которое предлагал

Ему враг. Точно так же и сегод-

ня Господь призывает, чтобы мы

опирались на Его слово.

Что же такое пост? Самое

лучшее описание его есть в

Библии, в 58-ой главе книги

пророка Исайи.

«Вот пост, который Я избрал:

разреши оковы неправды, раз-

вяжи узы ярма, и угнетенных

отпусти на свободу, и расторгни

всякое ярмо; раздели с голод-

ным хлеб твой, и скитающихся

бедных введи в дом; когда

увидишь нагого, одень его, и от

единокровного твоего не укры-

вайся. Тогда откроется, как заря,

свет твой, и исцеление твое ско-

ро возрастет, и правда твоя пой-

дет пред тобою, и слава Гос-

подня будет сопровождать тебя.

Тогда ты воззовешь, и Господь

услышит; возопиешь, и Он ска-

жет: `вот Я!' Когда ты удалишь

из среды твоей ярмо, переста-

нешь поднимать перст и гово-

рить оскорбительное, и отдашь

голодному душу твою и напита-

ешь душу страдальца: тогда свет

твой взойдет во тьме, и мрак

твой будет как полдень; и будет

Господь вождем твоим всегда,

и во время засухи будет насы-

щать душу твою и утучнять ко-

сти твои, и ты будешь, как напо-

енный водою сад и как источ-

ник, которого воды никогда не

иссякают» (Ис.58:6-12).

Пост – это не просто отказ

на какое-то время от определен-

ной пищи или от пищи вообще.

Пост –это решение измениться

в отношениях с теми людьми,

среди которых ты живешь: пе-

рестать лгать и лукавить; при-

мириться с врагами; простить

тех, кого обидел, или тех, кто

тебя обидел. «Отпустить угнетен-

ных на свободу» означает пере-

стать контролировать людей или

манипулировать ими. Это – по-

делиться тем, что у тебя есть, с

нуждающимися: одеть, укрыть

в своем доме, накормить. Дать

не только хлеб физический, но

и духовный – слово поддерж-

ки, совет или слово от Бога. Ведь

христиане знают, что такое Бо-

жья любовь, Божье искупление,

прощение, оправдание во Хрис-

те. И своими знаниями они мо-

гут делиться с другими людь-

ми, приводя их ко Христу.

Вот это и есть настоящий пост,

а не подделка, не бутафория, не

что-то такое, что, вроде бы, и

провозглашается постом, но ни-

как не меняет отношений меж-

ду людьми и не влияет на из-

менение ситуации. Если прой-

дешь через такой пост, Бог обе-

щает, что выйдет навстречу, за-

ступится за тебя и наполнит

благословениями твою жизнь.

С. Ю. Накул, епископ Церкви

христиан веры евангельской

«Вифания»

Во времена Ветхого Завета

народ израильский брал пост,

когда приходила беда, либо когда

израильтяне готовились к чему-

то важному. Во время поста

люди отказывались от всякой

работы, воздерживались от пищи,

одевались во вретище (покры-

вало из грубой ткани), посыпали

голову пеплом и просили у Гос-

пода милости и прощения.

В Библии описаны посты

продолжительностью в 1 день,

3 дня, 7 дней, 21 день и 40

дней. Каждый пост преследо-

вал определенную цель, и все

герои Библии, кто держал эти

посты, получили результат.

Моисей (Книга Исход,
24-25 главы)

Первым человеком, который

начал поститься, был Моисей. Он

постился 3 раза по 40 дней. Во

время первого его поста Бог по-

казал Моисею, как построить ски-

нию (походный храм евреев –

ред.). Во время второго поста

Бог дал Моисею 10 заповедей,

которые Моисей записал на скри-

жалях (Исх.34:28). Во время тре-

тьего поста Моисей вновь взо-

шел на гору, чтобы молиться Богу

за народ, который грешил, и там

сделал новые скрижали, ведь

первые были разбиты. И Бог

вновь записал Свои заповеди

на этих скрижалях (см. Втор. 9-

10 гл). Эти посты были сверхъе-

стественными, потому что в те-

чение 40 дней Моисей не ел и

не пил, и Бог сверхъестественно

поддерживал его.

Даниил (Книга

Даниила, 10 глава)

Даниил постился 21 день. Он

отказался от вкусной еды, мо-

лился и смирялся перед Богом,

и Господь открыл Даниилу судь-

бу Божьего народа и послал

видение о том, что будет в кон-

це мира.

Пост –
не только
отказ
от пищи

Ахав (3 Книга Царств,
21 глава)

Царь Ахав делал неугодное

пред очами Господа, поэтому Бог

послал к Ахаву пророка Илию.

Пророк сказал, что за все злые

дела этого царя Господь наве-

дет на дом Ахава беду.

Ахав постился только с це-

лью покаяния. У него не было

никаких просьб, но он в сердце

своем глубоко раскаялся и сми-

рился пред Господом. И Бог отвел

беду от его дома.

Израильтяне (1 Книга
Царств, 7 глава)

Израильтяне постоянно нахо-

дились под прицелом своих вра-

гов – филистимлян, которые пе-

риодически грабили их. И вот

однажды к народу израильско-

му пришел пророк Самуил и

сказал: «Удалите из среды себя

богов иноземных и Астарт и рас-

положите сердце ваше к Госпо-

ду, и служите Ему одному, и Он

избавит вас от руки Филистим-

лян; и удалили сыны Израилевы

Ваалов и Астарт и стали служить

одному Господу; и сказал Саму-

ил: соберите всех Израильтян в

Массифу и я помолюсь о вас

Господу; и собрались в Массифу,

и черпали воду, и проливали пред

Господом, и постились в тот день,

говоря: согрешили мы пред Гос-

подом» (1Цар.7:3-6).

Удаление идолов, пост и мо-

литва привели к тому, что Бог

усмирил филистимлян, и те пе-

рестали нападать на израильтян.

Есфирь (Книга Есфирь,

4 глава)

Много лет назад персидский

царь под давлением вельмож,

не любивших евреев, издал указ,

согласно которому в определен-

ный день все евреи должны

были быть уничтожены. Узнав это,

царица Есфирь, еврейка по про-

исхождению, попросила своего

дядю Мардохея, чтобы тот со-

брал всех иудеев в городе Сузы,

и они пребывали в посте и мо-

литве без еды и пития три дня

и три ночи. И сама Есфирь вме-

сте со своими служанками также

постилась в эти дни. В результа-

те такого коллективного поста злой

план вельмож был разрушен, и

евреи остались живы. Мардохей

же и Есфирь сделались самыми

влиятельными лицами в персид-

ском царстве.

Иисус Христос
и Его ученики

Иисус Христос перед тем, как

начать Свое служение людям,

постился сорок дней. Во время

поста Иисус не ел и не пил и

получил силу Духа Святого для

служения (Лк.4:14), а также от-

кровение от Отца Небесного от-

носительно того, кого следует

избрать Себе в ученики.

О том, что надо поститься,

Иисус Христос говорил и Своим

ученикам: «Также, когда пости-

тесь, не будьте унылы, как ли-

цемеры, ибо они принимают на

себя мрачные лица, чтобы пока-

заться людям постящимися.

Истинно говорю вам, что они уже

получают награду свою; а ты,

когда постишься, помажь голо-

ву твою и умой лице твое; что-

бы явиться постящимся не пред

людьми, но пред Отцом твоим,

Который втайне; и Отец твой,

видящий тайное, воздаст тебе

явно» (Мф.6:16-18).

Пост был важной частью по-

вседневной жизни первых хри-

стиан: они постились два раза в

неделю. Часто пребывал в по-

сте и апостол Павел, об этом

написано во втором послании к

Коринфянам, 11 главе, 27 стихе.

Потому и сегодня христиане

входят в пост не в определен-

ные праздники, но по повеле-

нию сердца или при сложных

обстоятельствах.

Подготовила А. И. Попова

Разные виды поста, описанные в Библии

«Не хлебом одним будет жить человек, но всяким словом, исходящим из уст Божиих» (Матф.4:4)
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У каждого из нас есть свои

ценности, которые мы ставим на

первое место. Мы принимаем

свои решения в соответствии с

приоритетами, с тем, что важно

для нас. Но, когда мы прихо-

дим к Богу, наши ценности ме-

няются.

Мой выбор

До того, как я пришёл к Гос-

поду, я был достаточно непло-

хим музыкантом: преподавал в

школе, играл на концертах, уча-

ствовал в конкурсах. Но, когда

Иисус вошёл в моё сердце, я

понял, что внутри меня происхо-

дит дилемма: Иисус и моя ра-

бота, моё посвящение Господу

и мое посвящение музыке.

Однажды пастор моей церк-

ви задал мне вопрос: «Как твои

дела?» Я ответил: «Всё прекрас-

но, у меня на работе всё хоро-

шо». Но через полгода, когда

пастор задал этот же вопрос, я

сказал: «Всё плохо». Он не по-

нял: «Почему всё плохо?» Я ска-

зал: «У меня внутренний конф-

ликт. Мне нравится работа, но я

чувствую, что во мне есть раз-

деление».

И пришёл момент, когда я

после каждого урока становился

на колени и говорил: «Господь,

всё, что для меня было преиму-

ществом, то ради Тебя почитаю

за сор». К концу года я уволился

с работы. Я не знал, куда идти,

но знал, что то, что я люблю, то,

к чему прилепилось моё сердце,

может оторвать меня от Иисуса.

Для меня Христос был более

ценным, чем то, что я ценил много

лет.

В связи с этим родители

позвали своего знакомого, счи-

тая, что он на меня может по-

влиять, чтобы я вернулся в му-

зыку. Тот пришёл и сказал: «Ты

такой хороший музыкант, ты бро-

саешь такое хорошее дело. За-

чем ты пошёл куда-то? Вернись».

Я ему ответил: «Чтобы вам по-

нять, насколько ценен Иисус для

меня, я готов взять свою гитару

и сбросить её с пятого этажа,

нимало не жалея об этом». Тогда

тот мужчина говорит моим роди-

телям: «Он потерян, с ним беспо-

лезно разговаривать».

Когда этот мир имеет что-
то в тебе, и когда наши цен-
ности мы разделяем и с Бо-
гом, и с этим миром, однаж-
ды придёт вопрос: что для
тебя более ценно, каков фо-
кус твоей жизни?

Не смотреть по
сторонам

Мы так устроены, что наш

глаз воспринимает только то, что

попадает в фокус, а всё осталь-

ное остаётся в периферийном

зрении. Мы видим, что происхо-

дит вокруг, но мы на этом не

фокусируемся. Если бы води-

тель, управляя автомобилем,

фокусировался на всём, что

происходит на обочине или где-

то на горе, то он мог бы совер-

шить аварию. Потому основное

правило вождения – не упус-

кать фокус от управления авто-

транспортом.

Так и в жизни христианина в

фокусе должен быть Христос, Его

слово, Его заповеди.

Поразмышляем над этим,

опираясь на Писание.

Начнем с самой первой кни-

ги – Бытие. Бог сотворил Адама

и Еву по Своему образу, затем

дал им заповедь. «И заповедал

Господь Бог человеку, говоря: от

всякого дерева в саду ты бу-

дешь есть, а от дерева позна-

ния добра и зла не ешь от него,

ибо в день, в который ты вку-

сишь от него, смертью умрешь»

(Быт.2:16).

Исходя из этого повеления,

что нужно было человеку дер-

жать в фокусе? Слова – «НЕ

ешь от дерева познания добра

и зла».

Мы всегда точно должны

знать, что для нас является сло-

вом «НЕ ешь», то есть запретом.

Время, в которое мы живём,

говорит: «Тебе всё можно. Надо

всё попробовать». Но для хрис-

тиан написано в послании к Ко-

лоссянам: «Посему, как вы при-

няли Христа Иисуса Господа, так

и ходите в Нем» (Кол.2:6).

Поначалу у всех, кто прини-

мает Христа в свое сердце, есть

горячее желание читать Писание,

растворять слово верой, молить-

ся, свидетельствовать людям о

Господе. Вот именно так и надо

жить: «Как вы приняли Христа,

так и ходите в Нем».

Не уклониться от
истины

Сегодня, в век интернета и

новых технологий, можно, не

выходя из дома, виртуально по-

бывать везде – в любой церкви,

столкнуться с любым учением,

иногда неверным. Но есть пропо-

ведники, которые очень харизма-

тично преподносят ложь, искажа-

ют Слово Божье.

Важно не уклониться от ис-

тины. Я верю, что для каждого

верующего его церковь – это

самое лучшее место, чтобы по-

лучить Слово Божье, наставле-

ние, утверждение в вере, воз-

можность духовно расти и слу-

жить Богу. Но, когда мы отхо-

дим от церкви, мы теряем этот

фокус: «Как вы приняли Христа,

так и ходите в Нем».

 Когда я принял Иисуса Хри-

ста в свое сердце, проповедник

сказал мне такие слова: «Не

забывай Господа».

Эти слова сильно отпечата-

лись в сердце, я размышлял о

них. И вдруг подошел к ларьку

с сигаретами. Я взял деньги и

хотел уже покупать пачку, как

внутри услышал голос: «Иисус

и сигареты несовместимы». И я

внутри сказал: «Иисус», и поло-

жил деньги обратно в кошелек.

Не соблазняться

Сегодня много атак на наш

фокус. Даже во времена Христа

уже были эти атаки. Однажды

Иоанн Креститель послал своих

учеников к Иисусу, чтобы те

спросили:  «Ты ли Тот, Который

должен прийти, или ожидать нам

другого?», а в то время все ждали

Мессию, обещанного пророками.

«Они, придя к Иисусу, сказали:

Иоанн Креститель послал нас к

Тебе спросить: Ты ли Тот, Кото-

рому должно придти, или дру-

гого ожидать нам?»  (Лук.7:20).

Иисус к тому моменту уже мно-

гих исцелил от болезней, неду-

гов, освободил от злых духов и

слепым даровал зрение. «И ска-

зал им Иисус в ответ: пойдите,

скажите Иоанну, что вы видели

и слышали: слепые прозрева-

ют, хромые ходят, прокаженные

очищаются, глухие слышат, мер-

твые воскресают, нищие благо-

вествуют, и блажен, кто не со-

блазнится о Мне!» (Лук.7:22).

 В фокусе этой истории сло-

ва: «Блажен, кто не соблазнится

обо Мне». Почему?  Потому что

Иоанн Креститель был свидете-

лем крещения Иисуса в Иорда-

не, он сам Его крестил и слы-

шал голос с неба: «Это сын мой

возлюбленный, в котором Моё

благоволение». После этого по

молитве Христа слепые прозре-

вают, глухие слышат, мёртвые

воскресают, калеки исцеляются.

И почему-то Иоанн задает воп-

рос: «Ты ли Тот, или нам ждать

другого?» Иисус ответил: «Бла-

жен, кто не соблазнится обо

Мне», то есть тот, кто не усом-

нится во Христе.

Друзья, сегодня Иисус дол-

жен быть центром нашего вни-

мание: Его слова, Его учение, Его

заповеди, Его жизнь, Его харак-

тер. Иисус обещал: «Тот, кто

последует за Мною, не будет

жаждать вовек», имея в виду

живую воду Слова Божьего.

Не бояться

Однажды Иисус сказал Своим

ученикам: «Переправьтесь на ту

сторону», а сам пошёл на гору

молиться. На чём им нужно было

сфокусировать своё внимание? Пе-

реправиться на ту сторону. Но

что произошло? Поднялся ветер,

разыгралась буря. Ученики испу-

гались. «В четвертую же стражу

ночи пошел к ним Иисус, идя по

морю. И ученики, увидев Его

Каков фокус твоего внимания?

идущего по морю, встревожи-

лись и говорили: это призрак; и

от страха вскричали. Но Иисус

тотчас заговорил с ними и ска-

зал: ободритесь; это Я, не бой-

тесь. Петр сказал Ему в ответ:

Господи! если это Ты, повели

мне придти к Тебе по воде. Он

же сказал: иди. И, выйдя из

лодки, Петр пошел по воде, что-

бы подойти к Иисусу, но, видя

сильный ветер, испугался и, на-

чав утопать, закричал: Господи!

спаси меня» (Матф.14:25-29).

Удивительная история. У уче-

ников был фокус, который дал

Сам Христос: «Переправьтесь на

ту сторону». Что нужно было

делать? Переправляться. А если

ветер? Переправляться. А если

буря? Переправляться. А если

призрак?...

Интересно, о чём они дума-

ли, когда увидели Иисуса и по-

думали, что это призрак? «На-

верное Ангел смерти уже при-

шёл за нами». Страх может на-

рисовать любые картины. Ког-

да ты теряешь правильный

фокус своей жизни, ты можешь

видеть страх, волны, призраков.

Не сомневаться

И вот, когда ученики уже уви-

дели «призрака» и начали кри-

чать, Иисус понял: всё, они поте-

ряли фокус полностью, они уже

забыли, куда плывут. И тогда Иисус

сказал: «Это Я, не бойтесь». Пётр

крикнул: «Если это Ты, скажи,

чтобы я пошёл по воде». И Иисус

даёт новый фокус: «Иди!».

Пётр получает этот фокус,

выходит из лодки. «Но, видя силь-

ный ветер, испугался и начал

тонуть».

 Он смотрел на Иисуса. А ка-

ким зрением он видел сильный

ветер? Боковым. Так на чем он

сконцентрировал свое внимание:

на Иисусе или на ветре? На вет-

ре. «Иисус тотчас простер руку,

поддержал его и говорит ему:

маловерный! зачем ты усомнил-

ся?»

Сомнения всегда рядом с

верой.  Ты всегда видишь страх,

обстоятельства. Они не уходят.

И если ты попросишь: «Господи,

скрой от меня все препятствия»,

как Он их скроет? Ослепит тебя?

Но ты можешь сделать то, что

сделал Давид. Он сказал: «Все-

гда видел я пред собою Госпо-

да, ибо Он одесную меня; не

поколеблюсь. Оттого возрадова-

лось сердце мое и возвеселил-

ся язык мой; даже и плоть моя

успокоится в уповании» (Пс.15:8-

9).

Друзья! Пусть фокусом нашей

жизни всегда будет Иисус и Его

учение. Это даст нам верное на-

правление в жизни и в свое

время приведет в правильное ме-

сто, в Небесную Обитель.

Дмитрий Гула, епископ крымского

региона РЦХВЕП

«Всегда я видел пред собою Господа» (Пс.15:8)



Эту молитву достаточно совершить один раз,
но искренне, и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Это изменит твою жизнь!»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже

тогда, когда ты грешил, Он любил тебя и сту-

чал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в

этой жизни, но и в вечности. Для этого Бог

отдал на распятие Своего Сына Иисуса Христа,

«дабы всякий верующий в Него не погиб, но

имел жизнь вечную» (Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и при-

знать себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет

праведного ни одного. Каждый из нас рожда-

ется, имея греховную природу из-за грехопа-

дения первых людей. Мы рождаемся не право-

славными, не католиками или мусульманами, а

грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа

проявляет себя в нарушении Божьего закона,

тех заповедей, которые написаны в сердце каж-

дого человека. Но есть путь для примирения

грешника со святым Богом – Иисус Христос.

«Един Бог, един и посредник между Богом и

человеками, человек Христос Иисус, предав-

ший Себя для искупления всех» (1Тим. 2:5-6).

Он взял на Себя все наши грехи и воскрес

для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя

грешником, если хочешь принять Иисуса в сер-

дце и обрести спасение, произнеси вслух мо-

литву покаяния, ибо «сердцем веруют к пра-

ведности, а устами исповедуют ко спасению»

(Рим. 10:10).
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Почему гибнет так много

людей? Почему не прекращают-

ся вооруженные конфликты?

Почему взрослые и дети поги-

бают в терактах, в автокатастро-

фах, от рук убийц?

Подобных вопросов очень

много. И Бог так же, как и мы,

глубоко скорбит о том, что в мире

много греха, злобы, убийств. Но

ведь человечество само выбра-

ло все это. Мы сами годами

вытесняли Бога из умов подра-

стающего поколения, выгоняли

Его из наших городов, из на-

ших учебников, из нашей жиз-

ни.

Вспомните хотя бы десяти-

летия коммунизма, когда про-

цветала атеистическая пропаган-

да, когда христиан ссылали в

лагеря. Теперь же мы имеем то,

что выбрали сами.

Можем ли мы ожидать от

Бога благословения и защиты,

если сами требуем, чтобы Он

нас оставил?

Давайте по порядку.

Все началось с того, что кто-

то предложил убрать из школь-

ных учебников любое упомина-

ние о том, что Бог сотворил мир.

Детей все школьные годы зас-

тавляли верить в теорию эво-

люции, в то, что они – живот-

ные, всего лишь «сверхразви-

тые» обезьяны. И общество от-

ветило: «Хорошо».

Затем кто-то добавил: «Да-

вайте разрешим нашим доче-

рям делать аборты, если они

этого хотят». И мы сказали: «Хо-

рошо».

Тогда кто-то подхватил: «Секс

вне брака – это нормально, глав-

ное – безопасность. Поэтому

нужно просто знать о методах

контрацепции». И общество ска-

зало: «Хорошо».

Затем индустрия развлечений

подхватила: «Давайте делать

фильмы и телепрограммы, про-

пагандирующие насилие, бого-

хульство и внебрачный, подрос-

тковый, извращенный секс. Да-

вайте создавать музыкальные

группы, музыка которых поощ-

ряет употребление наркотиков,

убийства, самоубийства и оккуль-

тизм». И общество сказало: «Хо-

рошо. Это всего лишь развлече-

ние, так что продолжайте в том

же духе».

Потом кто-то придумал вы-

пускать компьютерные игры,

наполненные пусть и виртуаль-

ными, но убийствами, кровью,

жестокостью.

И общество сказало: «Хоро-

шо. Зато дети, играя в компью-

терные игры, сидят дома, и за

ними легче уследить».

Тогда кто-то подал идею:

«Давайте печатать журналы с

изображением обнаженных жен-

щин и будем называть это вы-

сокой оценкой красоты женского

тела».

И общество сказало: «Хоро-

шо».

Тогда некоторые пошли с

подобной «высокой оценкой» еще

дальше: в интернете начали

публиковать фотографии обна-

женных детей, стали открывать-

ся специализированные издания

и клубы для мужчин, которых

не привлекает женское тело, а

привлекает мужское.

И общество сказало: «Хоро-

шо, у всех есть свобода выбо-

ра».

Затем с Запада стали прони-

кать мысли о том, что детей

нельзя наказывать, когда те пло-

хо себя ведут, потому что «этим

мы повредим их маленьким

личностям, можем испортить их

чувство собственного достоин-

ства».

И общество сказало: «Хоро-

шо».

И теперь мы спрашиваем

себя, почему у наших детей нет

совести, почему они не могут

отличить плохое от хорошего,

почему в их сознании утеряна

всякая ценность человеческой

жизни, честности, целомудрия,

супружеской верности?

Не потому ли это произошло,

что работу духовного закона «что

посеешь, то и пожнешь» никто

не отменял?

Печально видеть, как люди

легко избавляются от Бога, а

потом удивляются, почему мир

превращается в ад.

Печально, когда мы верим

тому, что пишут газеты, и со-

мневаемся в том, что говорит

Библия.

Печально, когда глупые шут-

ки распространяются со скорос-

тью света, но люди дважды

подумают, прежде чем поделить-

ся свидетельством о Боге.

Печально, когда все неприс-

тойное, грубое, похотливое и

вульгарное спокойно находится

в интернете и становится же-

ланной темой для любых разго-

воров, а беседа друзей или кол-

лег о Боге, христианских ценно-

стях может вызвать насмешки.

Печально, когда все увере-

ны, что попадут в «Царствие

небесное», при этом не веря, не

думая, не говоря и не делая

ничего из того, чему учит Биб-

лия.

А Библия говорит следую-

щее: «Покайтесь и веруйте в

Евангелие».

Светлана Писарева

Библейские цитаты о покаянии
«Покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя Иисуса

Христа для прощения грехов, – и получите дар Святого

Духа» (Деян. 2:38).

«Я пришел призвать не праведников, а грешников к

покаянию» (Лк. 5:32).

«Я сказал: Господи! помилуй меня, исцели душу мою,

ибо согрешил я пред Тобою» (Пс. 40:5).

«Нет, говорю вам, но, если не покаетесь, все так же

погибнете» (Лк. 13:3).

«Ибо Я пришел призвать не праведников, но грешников

к покаянию (Мф. 9:13).

«К Богу должно говорить: я потерпел, больше не буду

грешить. А чего я не знаю, Ты научи меня; и, если я сделал

беззаконие, больше не буду» (Иов. 34:31).

«Сотворите же достойные плоды покаяния» (Лк. 3:8).

«Итак покайся в сем грехе твоем, и молись Богу: может

быть, опустится тебе помысел сердца твоего» (Деян. 8:22).

«И беззаконник, если обратится от всех грехов своих,

какие делал, и будет соблюдать все уставы Мои и посту-

пать законно и праведно, жив будет, не умрет» (Иез. 18:21).

«Итак покайтесь и обратитесь, чтобы загладились грехи

ваши» (Деян. 3:19).

«Итак, оставляя времена неведения, Бог ныне повелевает

людям всем повсюду покаяться, ибо Он назначил день, в

который будет праведно судить вселенную, посредством

предопределенного Им Мужа, подав удостоверение всем,

воскресив Его из мертвых» (Деян. 17:30).

«Сотворите же достойный плод покаяния» (Мф. 3:8).

«Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное» (Мф.

3:2).

Почему всё так?

«Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное» (Мф. 3:2)



Апостольский
символ веры

Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и ста-

ла смертной. Восстановление от-

ношений человека с Богом, спа-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

сение наше совершается по

благодати, верою в Господа

нашего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело, гла-

ва которого – Христос. Вся-

кий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных

тем с гостями студии, ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противо-

речат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во

всех библейских примерах кре-

щению предшествовало покая-

ние, в Слове Божьем указана

определенная последователь-

ность: «Покайтесь, и да крестит-

ся каждый из вас во имя Иису-

са Христа». (Деян.2:38). Поэтому

крещение преподается только

по вере крещаемого, когда тот

достигает сознательного возра-

ста и способен сделать выбор,

совершить покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельс-

ких христиан является Новый

Завет – учение Иисуса Хрис-

та и апостолов. Апостол Па-

вел предупреждает: «Я, по

данной мне от Бога благода-

ти, как мудрый строитель,

положил основание, а другой

строит на нем; но каждый

смотри, как строит. Ибо никто

не может положить другого

основания, кроме положенно-

го, которое есть Иисус Хрис-

тос» (1Кор.3:10-11).  Апостол

Иоанн также говорит: «Всякий,

преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в

нем, не имеет Бога; пребыва-

ющий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына»

(2Ин.1:9). Нигде в Новом За-

вете не сказано об иконах.

Поэтому, чтобы не уклониться

от учения Христа, евангельс-

кие христиане не используют

иконы в своей богослужебной

практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не ве-

рят, что в мощах святых заклю-

чена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет ука-

заний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).
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Религиозная духовная образовательная организация высшего
образования Кубанский евангельский христианский
университет объявляет конкурс на замещение должностей
педагогических работников, относящихся к профессорско-
преподавательскому составу

Срок приема заявлений и документов для уча-
стия в конкурсе: с 1 апреля 2024 г.

по 1 июня 2024 г., 17:00 по мск.

Место (адрес) приема заявлений для уча-
стия в конкурсе: 350072, г. Краснодар, ул. им.
Кухаренко Я. Г. д. 24, кабинет №104 (учебная часть)

Место проведения конкурса:  350072, г. Крас-
нодар, ул. им. Кухаренко Я. Г. д. 24, кабинет № 202.

Дата и время проведения конкурса:
3 июня 2024 г. 10ч. 00 мин.

Для участия в конкурсе необходимо предоставить следующие документы:

· Личное заявление претендента;

· Документы (копии), подтверждающие соответствие претендента квалификаци-

онным требованиям;

· Рекомендация аттестационной комиссии Университета, в случае если пре-

тендент не имеет специальной подготовки или стажа работы;

·Документы, подтверждающие отсутствие у претендента ог-

раничений на занятие трудовой деятельностью в сфере обра-

зования.

· Лица, не являющиеся работниками Университета,

дополнительно представляют: копию трудовой книжки; реко-

мендацию от учредителя – Централизованной религиозной

организацией Евангельский христианский миссионерский союз;

справку об отсутствии судимости и (или) факта уголовного

преследования; копию медицинской книжки.

Американский юрист и

писатель Пол Александер, аб-

солютный рекордсмен по про-

должительности жизни с ап-

паратом «железные лёгкие»,

ушёл в вечность 11 марта в

возрасте 78 лет. Перед смер-

тью он много говорил о том,

что помогало ему жить.

Более 70 лет Пол Алексан-

дер был прикован к большо-

му цилиндрическому аппара-

ту искусственной вентиляции

лёгких, который использовал

давление воздуха, чтобы по-

мочь ему дышать.

В 1952 году, когда ему

было всего 6 лет, полиомие-

лит парализовал его грудные

мышцы. Это случилось за 3

года до появления вакцины

от полиомиелита.

Из-за перенесённой болез-

ни Александер потерял боль-

шую часть двигательных фун-

кций и в конечном итоге был

парализован ниже шеи. Восем-

надцать месяцев он провёл в

больнице, где не мог общать-

ся с родителями из-за трахео-

Смертность от эвтаназии в

Бельгии достигла рекордного

уровня, такие новые данные

сообщили правительственные

источники, сообщает информа-

ционное агентство CWN.

Число людей, умерших от

смертельной инъекции от рук

врачей, почти удвоилось всего

за 10 лет согласно сообще-

нию Федеральной комиссии по

контролю и оценке эвтаназии.

Статистические данные по-

казывают, что в 2023 году в

общей сложности произошло

3423 случая смерти от эвтана-

зии, что на 15 процентов боль-

ше, чем 2966 случаев смерти

от эвтаназии в 2022 году. В

2013 году число зарегистри-

рованных случаев смерти от

эвтаназии составило 1807.

Смертность в 2022 году пред-

ставляет собой 10-процентное

увеличение смертности от эвта-

назии в предыдущем году, что

соответствует почти непрерыв-

ному росту в годовом исчисле-

нии с тех пор, как эта практика

была легализована в Бельгии в

2002 году для людей, невыно-

симо страдающих от неизлечи-

мой болезни.

Почти в четверти зарегист-

рированных случаев причиной

эвтаназии были полипатологии,

а не неизлечимая болезнь, при

которой пациенты страдают от

ряда жалоб, таких как потеря

зрения или слуха, артрит и не-

держание мочи. В половине этих

случаев пациенты умирали не

от своих болезней.

В более чем 75 процентах

случаев в качестве причин для

проведения эвтаназии приводи-

лось сочетание физических и

психологических страданий.

Однако научные исследова-

ния показывают, что где-то от

25 до 35 процентов всех случа-

ев смерти от эвтаназии остают-

ся незаявленными.

Новые данные показывают,

что треть всех смертей от эвта-

назии приходится на людей в

возрасте до 70 лет.

В общей сложности 89 чело-

век получили смертельные инъ-

екции исключительно из-за их

психических заболеваний или

когнитивных расстройств, таких

как деменция.

Цифры демонстрируют ши-

рокое распространение эвтана-

зии при соответствующем упадке

паллиативной помощи.

С 2014 года Бельгия также

сделала эвтаназию доступной

для детей.

Профессор Дэвид Альберт

Джонс, директор центра в Анс-

комбе, сказал: «Вызывает разо-

чарование тот факт, что комитет

не стал более критично относиться

к людям из стран, которые ле-

томии. И всё же они навещали

его ежедневно.

Врачи не ожидали, что он

выживет: другие дети, поражён-

ные полиомиелитом, даже с

«железными лёгкими» быстро

умирали. Но Пол не позволил

инвалидности победить.

Он научился писать и рисо-

вать ртом, используя длинную

пластиковую палку, и потратил

годы на то, чтобы научиться хотя

бы какое-то время находиться

вне «железных лёгких», глотая

достаточное количество воздуха

— техника, известная как «языч-

но-глоточное дыхание».

Когда ему было 8 лет, тера-

певт пообещал ему щенка, если

он научится использовать эту

технику, чтобы оставаться вне

«железных лёгких» в течение 3

минут.

В 2020 году Пол Александер

выпустит автобиографию «Три

минуты для собаки», где рас-

скажет, как простая мечта о со-

баке помогла ему бороться и

научиться альтернативной техни-

ке дыхания.

На то, чтобы набрать книгу,

ему потребовалось восемь лет.

В конце концов ему удалось

научиться проводить часть дня

вне аппарата с помощью моди-

фицированной инвалидной ко-

ляски, которая удерживала его

тело в вертикальном положении.

С помощью наставника к 21

году Пол окончил среднюю шко-

лу вторым в своём классе.

После двух лет борьбы с

приёмной комиссией о том, что

он «слишком инвалид», чтобы

учиться, мужчина поступил в

колледж. Сначала в Южный

методистский университет в

Далласе, а затем в Техасский

университет в Остине, где полу-

чил высшее юридическое обра-

зование.

После сдачи адвокатского

экзамена в 1986 году он специ-

ализировался на семейном пра-

ве и банкротстве в качестве

адвоката в Далласе и Форт-Уэр-

те.

Пол Александер вырос в ре-

лигиозной семье и посещал пя-

тидесятническую церковь в Дал-

ласе.

Во время интервью со сво-

им другом Кристофером Оль-

стером в 2022 году Пол под-

робно рассказал об адском опыте

паралича в столь юном возрас-

те, но отметил, как сильно лю-

били его родители. Так что, не-

смотря на страдания, он видел

любовь Бога.

«Я прожил с ними целую

жизнь, и это было потрясающе,

— говорил он о своих покой-

ных родителях, портреты кото-

рых хранил рядом с собой. —

Знаете, они говорили о Божьей

любви. И это не просто слова.

Когда ты действительно стал-

киваешься с ней, будучи маль-

чишкой, это что-то.

Я не верю, что кто-то мо-

жет быть таким, — рассказы-

вал он. — До сих пор не могу

поверить, что бывают такие

люди. Вот как они меня люби-

ли».

Александер также объяснил

важность поиска цели незави-

симо от своих ограничений.

«Я смотрю на людей и иног-

да так хочу сказать: «Почему

вы здесь? Какова ваша цель?

А в вашей жизни есть цель?

Что вы делаете, чтобы испра-

вить ситуацию?» «Нет цели? Со-

здай её! — добавлял он. — Я

никогда не ощущал себя кале-

кой, — рассказывал Пол за не-

сколько лет до смерти. — Я не

неполноценный, я не инвалид,

и у меня не ограниченные воз-

можности. Я калека в представ-

лении некоторых людей, но не

в своём собственном. Я испы-

тал в жизни всё то же, что и

вы, и даже больше».

The Christian Post

Смертность от эвтаназии в Бельгии
достигла рекордного уровня

«Железные легкие» не сломили
Пола Александера

гализовали помощь при само-

убийстве, и которые утверж-

дают, что не видят зла и не

слышат зла».

Эвтаназия осуждается в Ка-

техизисе Католической Церкви

1992 года как столь же тяж-

кий грех, как и убийство.

Седмица.Ru
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И другие интересные материалы!
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Местная религиозная организация
Церковь христиан веры евангельской «Вифания»

г. Краснодара

Христианская газета

Telegram

Христианская газета

Dzen

1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234
1234567890123456789012345678901212345678901234

   Дорогой друг!
Когда-то Иисус сказал человеку, получившему освобождение

от бесов: «Иди домой к своим и расскажи им, что сотворил с
тобою Господь и [как] помиловал тебя».

У каждого христианина есть свидетельства Божьей славы –
об уверовании, исцелении, освобождении от зависимостей, о
восстановлении семьи, примирении врагов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и ук-
репления веры других людей.

Присылайте свои истории на адрес редакции:

350057, г. Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!
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